



337 m²

Réf. 2723

970 000 €

Caseneuve

Maison à vendre (84750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, dans un bel environnement préservé, mas du 18ème siècle avec maison de gardien indépendante pour une surface habitable totale d'environ 337 m² sur un beau terrain arboré de 4,9 hectares. @ L'habitation principale d'une surface habitable d'environ 297 m² a bénéficié d'une rénovation ayant respecté l'authenticité des lieux. Elle se compose d'un salon avec cheminée insert avec une belle hauteur sous plafonds et d'une cuisine ouverte, de 6 chambres et de 2 salles de bain et d'une salle d'eau avec sauna, d'une cave à vin, d'une ancienne bergerie et des possibilités supplémentaires ...

In a beautiful preserved environment, 18th century farmhouse with independent caretaker's house for a total living area of approximately 337 m² on beautiful wooded grounds of 4.9 hectares. The main house with a living area of approximately 297 m² has benefited from a renovation that has respected the authenticity of the place. It consists of a living room with insert fireplace with high ceilings and an open kitchen, 6 bedrooms and 2 bathrooms and a shower room with sauna, a wine cellar, an old sheepfold and additional possibilities for bedrooms. The house opens onto a large shaded terrace ...

IMMOBILIER BACON

PLACE CARNOT - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

